
Umfrage:
„Sexismus im Medizinstudium“
Teilnahme ab sofort bis 30.04.22



„Du willst Chirurgin werden? Dafür bist du doch viel zu hübsch!“
(Arzt zu Studentin)

Ist das noch ein Kompliment oder schon Sexismus?
Habt ihr schon selbst persönliche Erfahrungen mit Sexismus im
Medizinstudium gemacht, als Betroffene*r oder Zeug*in?

Das Projekt DETECT des Instituts für Allgemeinmedizin des Universitätsklinikums Freiburg
in

Zusammenarbeit mit der AG MIO und den kritischen Mediziner*innen
möchte Strukturen im Medizinstudium schaffen, die auf
Gleichberechtigung und gegenseitigem Respekt beruhen. Wir wollen von
euch wissen, ob und was euch im Lehrangebot zum Thema Sexismus fehlt
und was ihr euch wünscht (Workshops, Seminare, Netzwerke etc.). Mit
eurer Hilfe können wir so bessere Strukturen schaffen für ein
diskriminierungsfreies Medizinstudium!

**An alle aktuellen und ehemaligen Studierenden der medizinischen Fakultät/ des
Universitätsklinikums Freiburg:**

**Nehmt an der Umfrage teil und teilt sie mit euren Freund*innen und
Kommiliton*innen, denn: Sexismus geht uns alle an!**

Link: https://ww3.unipark.de/uc/umfrage_sexismus_freiburg/